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議会改革
　４月の選挙で議員構成が変わり、楽しみにしていることがあります。それは、「議会改革」です。

特に「議員定数削減」については、早く協議の場が整うように私自身でも動きました。

　現状の習志野市議会は、「議会改革」に関する事項について、会派の代表者が集まり非公開で

議論をして決定します。また、会議招集の権限は、議長にあります。私は、昨年９月の改選前の

代表者会議で、１０名の議員削減を主張しました。しかし、現状維持（定数３０名）の主張が強く

実現できませんでした。議員になっての４年間、市民の方から最も多く御要望を頂いたのが

「議員定数削減」でした。とても悔しい思いをしました。

　今回の選挙戦では、「議会改革」についても訴え、当選させて頂きました。私は、市民の方の貴重な

税金から報酬を頂いています。

　また、任期は４年と限定されています。私は議員として、有効的に任期を全うしなければいけない

立場であります。そこで早速、新議長就任に決まった関議員に「会派代表者会議の早期開催の

要望書」を提出させて頂きました。議長は、「前年度の議会改革（案）の引き継ぎ事項もあり、

早急に会議を招集したい」との事でした。

　今期は、新人１２名、元職２名と議員構成が大きく変わり、「議員定数削減」を公約とした

議員が多数在任し、８会派の主張が楽しみです。

　市議会が市民・職員の信頼を得るには、議員自らが痛みを伴う結果を早く出すことです。

今、政治に求められているのは、実行のスピードです。公に奉仕する立場の市議会議員・市議会が

自らのことを、スピード感持って意思決定する組織になることが、市政運営にも良き波及が

生まれると思い行動しています。

  今後も議会改革の取り組み状況について、ホームページやチラシで定期的に御報告させて頂きます。

　　　           人　　口　 　　　議員数

浦安市　　　　１６万８２４人　　　２１人

日野市（東京）１７万７６８５人　　２４人

入間市（埼玉）１４万９２３１人　　２２人

習志野市　　　１６万１０３人　　　３０人

関東の同規模自治体の現状（昨年６月１日現在）

会派代表者会議では、　　　

　議員数１０名の削減を主張します。

ならしの志民の会 会派代表　伊藤 寛
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質問項目

・災害復旧について（下水道・道路陥没調査）

・防災対策について

・財政問題について（災害復旧予算の確保）

・市民協働の推進について　　　　　　　　　

６月議会で一般質問に登壇

初日　６月10日（金）の３番目

習志野市役所のホームページから議会質問の中継録画が見ることができます。
また、後日チラシによる議会報や私のホームページでご報告させて頂きます。

震災３カ月が経っていますが、周辺の工場は手つ

かず状態でした。私は工場内の破損したガラス、

壁、魚、段ボール、包丁など様々なものが混ざった

土砂の撤去活動をしました。

津波に襲われた市街地まで、今でも悪臭で包まれ

ています。工場の奥様は、工場から自宅へ避難

している途中に津波に流され、幸い３日目に再会

できたとのことです。

円滑な避難誘導、勧告の重要性を再認識しました。 

・視覚障がい者対応「音響式信号機」の設置

（JR津田沼駅南口周辺）

市政・地域要望などの実績

被災地でボランティア活動

詳細はブログにて公開しています！

・今年度、36万円まで支給される政務調査費は

　災害復旧に向けた予算確保への想いから、全額

　辞退させて頂きました。

hiroshi-ito@hiroshi-ito.com
http://www.hiroshi-ito.com

宮城県石巻市魚町の水産加工場
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